

Meine Träume (X)

Träume zu Serien, Mangas u. dergleichen

Von VonArrcross

Kapitel 4: Zu früh gefreut

Prinzen leben ewig

~~~~~

*Einer meiner Mangaorientierteren Träume ist dieser hier, den ich mal hatte, als ich noch die Oberschule besuchte.*

*Damals hatte ich das Gefühl den selben Traum schon einmal geträumt zu haben. Bevor ich Dragon Ball kannte.*

P: Son-Goku x Vegeta

SP:???

( Traum zwischen 11 Uhr und 13 Uhr )

~~~~~

Vor einiger Zeit hatte Son-Goku in einem Kampf gegen den Prinzen vom Planeten Vegeta gewonnen und diesen zur Strecke gebracht. Der Saiyajin dachte, dass er diesem hochmütigen Prinzen nie wieder begegnen würde.

Gerade saß Son-Goku per Anhalter auf einem LKW. Er hatte kein genaues Ziel, nahm einfach gerade den Weg, den auch der Fahrer des Wagens hatte.

Die schmale Straße befand sich an einem Berg, welcher einen steilen Abhang besaß. Die Autos waren nur durch eine hölzerne Absperrung davor bewahrt, den Abhang hinab zu stürzen.

Hinter einer Abbiegung sah der junge Kämpfer etwas entfernt jemanden mitten auf der Straße sitzen. Er traute seinen Augen nicht recht, als er erkannte um wen es sich bei der Person handelte. Vegeta. „Das kann doch nicht wahr sein.“ Son-Goku war aufgesprungen und konnte es noch immer nicht fassen. Lange warten tat er aber nicht und sprang vom LKW aus, direkt auf den Saiyajin-Prinzen zu. Doch als er ihn gerade angreifen wollte, war der Prinz plötzlich verschwunden. Als er sich umsah, stand Vegeta etwas entfernt von ihm. Son-Goku konnte sich nicht erklären, woher der andere so viel schneller geworden war. Doch er war zugegebener Maßen erstaunt über diese Feststellung.

Vegeta stand mit vor der Brust verschrenkten Armen von Son-Goku abgewandt. Ohne seinen Bewinger anzusehen sagte er: „Glaubst du, du kannst mich immer be...?“ Der Saiyajin kam nicht dazu, seinen Satz zu vollenden. Der LKW auf dem Son-Goku zuvor gesessen hatte, bog gerade um die Ecke und verfehlte Vegeta nur um wenige Zentimeter. Der Saiyajin-Prinz war in letzter Sekunde zum Straßenrand hin ausgewichen. Sein Ausweichen hatte ein paar ballettartige Züge. Son-Goku selbst war ebenfalls dem LKW ausgewichen und sah diesem perplex nach...

ENDE